



JOSÉ GARCÍA FALLECIÓ A LOS 77 AÑOS EN MADRID, ESPAÑA.

Fallece excanciller peruano que lideró demanda contra Chile

Ayer se confirmó el fallecimiento del excanciller peruano José García Balaúnde, quien fue el encargado de liderar la demanda marítima de Perú contra Chile presentada en 2008 ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

El deceso de García, quien tenía 77 años y fue ministro de Relaciones Exteriores durante el segundo periodo presidencial de

Alan García (2006-2011), ocurrió en Madrid, España, y fue confirmado por la Presidencia.

“El Gobierno del Perú expresa su profundo pesar por el fallecimiento de José Antonio García Belaúnde, destacado excanciller de la república y figura clave en la histórica defensa del Perú ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya (...) Su compromiso con la

democracia dejó una huella imborrable en nuestra política exterior. Recordamos con gratitud no solo su brillante trayectoria, sino también su integridad y calidad humana”, publicó.

En Chile el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, lamentó en X publicó en su cuenta de X la partida del excanciller García Belaúnde. “Diplomático de larga

trayectoria, lo conocí en el marco de un caso ante la CIJ, donde litigamos desde posiciones contrapuestas, pero siempre con respeto y aprecio mutuo. Mis condolencias a sus seres queridos”, escribió.

José García también tuvo un rol clave en la negociación para entrar a la Alianza del Pacífico y el cierre del Acuerdo Comercial con la Unión Europea. ☺